



SAN LÁZARO

Córdova choca con Gutiérrez Luna

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@glmm.com.mx

Un ríspido intercambio entre Lorenzo Córdova, ex presidente del INE, y el diputado de Morena Sergio Gutiérrez Luna, por el tema de la sobrerepresentación antecedió el encuentro de integrantes de Somos México con la presidenta de la

Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán.

Mientras la comitiva se acercaba a las oficinas de la parlamentaria del PAN, el también vicepresidente de San Lázaro reclamó al ex consejero electoral cuestionar un mecanismo de

asignación de legisladores que antes aplicó sin críticas.

Lorenzo Córdova se quejó de la actitud que calificó de autoritaria del representante de Morena.

En este nuevo encontronazo, Córdova intentó infructuosamente responderle al diputado Gutiérrez Luna que lo interrumpió sin permitir el intercambio.

Agradeció Córdova que "haya órganos de la Cámara de Diputados con los que se pueda hablar y tener una relación respetuosa, y no se pretendan solamente monólogos e insultar, porque hay representantes populares que insultan a los ciudadanos diciendo que se miente, eso es muy patético".

La visita de los impulsores de Somos MX incluyó al ex consejero presidente del INE, quien aclaró que no milita en esa asociación política, la cual aspira a convertirse en nuevo partido y participar en la boleta de 2027.



Foto: Cuartoscuro

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López, se reunió con integrantes de Somos MX.